

Neuer Rekord: 500 Teilnehmer starten bei Schultanz-Meisterschaft

FRAULAUTERN (om) Jahr für Jahr verzeichnen die Saarländischen Schultanz-Meisterschaften steigende Teilnehmerzahlen. Bei der sechsten Auflage am Dienstag, 21. Mai, ab 9 Uhr, im Vereinshaus in Fraulautern gehen fast 500 Tänzerinnen und Tänzer aus 75 Schulen an den Start. Vertreten sind Grundschulen, Gemeinschaftsschulen und Gymnasien, aber unter anderem auch eine Waldorf- und eine Förderschule. „Dass sich die Teilnehmerzahl auf fast 500 erhöht hat, zeigt, dass sich die Schultanz-Meisterschaften mittlerweile rumgesprochen haben“, freut sich Udo Ulrich, Beauftragter für den Schulsport des Saarländischen Landesverbandes für Tanzsport (SLT).

Und auch die gezeigten Tanzstile sind noch vielfältiger geworden. Am



Die neu gegründete Rock'n'Roll-Formation „Thunder Girls“ FOTO: O. MORGUET

deutlichsten wird das im Wettbewerb der Tanz-Arbeitsgemeinschaften an weiterführenden Schulen: Hier reicht die Bandbreite von Hip-Hop und Zumba über Rope Skipping (Seilspringen) und Tanz-Akrobatik

bis zum Modern-Jazz. Linedance (Gruppentänze in Reihen), Standard und Latein, Rock'n'Roll und Gardetanz komplettieren das Spektrum.

Bei den Gruppen in Kooperation zwischen Schule und Verein tritt auch die neugegründete Show-Turnier-Formation der Cadillac Kings an. Das ist die Rock'n'Roll-Abteilung des Turn- und Sportvereins Ford Saarlouis-Steinrausch. Die „Thunder Girls“, wie sich die Formation nennt, hatte sich im April bei der süddeutschen Meisterschaft in Saarlouis erstmals der Öffentlichkeit präsentiert.

In einem ersten Block ab 9.10 Uhr ermitteln die Grundschüler ihre Besten. Ab etwa 11.30 Uhr sind die weiterführenden Schulen an der Reihe, auch hier wieder unterteilt in Gruppen und Solisten.